

América Latina: Alianza Social Continental

La [Alianza Social Continental](#) (ASC) es un foro de organizaciones y movimientos sociales de las Américas, creado para intercambiar información, definir estrategias y promover acciones conjuntas, en la búsqueda de un modelo de desarrollo alternativo y democrático. Surgió de un foro de la sociedad civil realizado en Brasil en 1997 en paralelo a una reunión ministerial sobre el ALCA. Su página alberga abundante documentación, análisis, reseñas de movilizaciones y campañas, enlaces de interés. Este mes con especial atención al análisis sobre Bolivia y a la Campaña Continental contra el ALCA.

11 2003